



laubsfarbe“ zu bekommen. Männlein und Weiblein liegen dicht nebeneinander und haben die Bekleidungsmöglichkeiten auf ein Minimum beschränkt, um recht viel Haut der Sonne darzubieten. Fleißig wird mit Körperöl und Creme eingerieben, um lästigen Sonnenbrand zu verhüten.

Fern am Horizont taucht ein einsames Rauchwölkchen auf, von einem Dampfer, der um acht Uhr zu einer Mondscheinfahrt star-

Sonnenschein —

tet. Im Dünengras — wo es eigentlich verboten ist — liegen Liebespaare, erdverbunden und selbst zum leisesten Flirt zu faul. Ab und zu streicht eine leichte Brise über sie hin und weht ihnen den weißen Sand über die nackten Glieder.

— und Regen

